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第２３回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想 

               ※順不同 

平成２５年７月２７日実施（豊田公民館 大会議室） 

 

◇ＰＩが終了し、いよいよ条例（案）の修正作業が始まってきたため、今後とも議論を重ね、市

民の意見を反映させたよち確かな条例にしていきたい。 

◇市民条例の「まちづくり」と、自治会の関係や位置付けをもう少し考えてやった方がよいか？ 

◇ＰＩで思ったことは、市民が自分で「まちをよくしていきたい」と思う雰囲気作りをすること

と、そういう気持ちになった時、どうしたらそれを実現できるかを学べるようなシステム作り

が必要だと思った。そうなってこそ自治基本条例が生きてくるのだろうと思った。 

◇９月１５日は何時からの開催ですか？時間が合えば、是非参加したいです。 

◇今さら素案を振り返るのはいかがかと思ったが、やってよかった。今ならまだ間に合う。もう

少し頑張りましょう！！ 

 


